

Gran Canaria

Un continente en miniatura 03 - 09 ENE 2026 (7 días) V4858





Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

Gran canaria, un Continente en Miniatura.

Gran Canaria es un micro-mundo con un muestrario de paisajes muy poco corrientes, en medio de un archipiélago enormemente diverso. Para apoyar activamente la conservación de las piezas de este puzzle de escenarios naturales la Unesco decidió otorgar a la isla el sello de Reserva de la Biosfera. Casi la mitad del espacio geográfico de Gran Canaria ha quedado incluido en la Reserva, abarcando seis núcleos de población rurales, vinculados a actividades tradicionales.

La joya de la Macaronesia.

Las islas Azores, Cabo Verde y Madeira forman junto a las Canarias las llamadas islas Macaronésicas, que guardan un tesoro de plantas y flores que crecieron de forma independiente al resto del globo. Un mundo natural que ha venido viviendo a su aire durante siglos y del cual Gran Canaria es una muestra espectacular.

La Caldera de Tejada y el PN de Tamadaba.

La otra peculiaridad de Gran Canaria es su especial configuración geomorfológica. Una inmensa caldera de hundimiento, la Caldera de Tejeda, domina el centro de la isla, y despliega a su vez una red de drenaje de aguas pluviales que recorren los barrancos y serpentean hasta llegar al mar.

De otra parte, al norte de la isla, el macizo montañoso de Tamadaba sobresale como uno de los lugares de mayor interés de la isla, destacando las montañas de Tirma, Altavista y Tamadaba. Roques volcánicos y grandes barrancos dan cobijo a una extraordinaria diversidad biológica donde destacan endemismos como el Corazoncillo de Verde o la Mostaza de Guayedra, o especies de mayor porte como los palmerales, bosques de Pino Canario, tarajales, así como los casi extinguidos cedros canarios.

Historia y mitos de Gran Canaria.

Plinio el Viejo narra que el rey Juba II de Mauritania envió una expedición a este remoto rincón del Atlántico, y que los exploradores regresaron llevando a su soberano dos gigantescos perros (canes) originarios de esos lugares: de este episodio, la tradición ha derivado la etimología misma del nombre Canarias. En esta época vivía en ellas una población aborigen de probable origen africano, del entorno cultural de los bereberes, que posteriormente se les denominó guanches, y que se cree llegaron a la isla dos mil años AC. Tras la llegada de portugueses y genoveses, fueron los castellanos quienes a finales del siglo XV llevaron a cabo la conquista de las islas tras duros años de enfrentamiento con los aborígenes, convirtiéndolas en paso obligado hacia América.

PROGRAMA

03 ENERO 2026

Vuelo a Gran Canaria.

Recepción de los participantes y traslado al alojamiento. Según los horarios de llegada se podrá hacer una excursión por la zona y/o visita a algún lugar de interés.

ALOJAMIENTO

El Llanete en Vega de San Mateo (A)

Holiday Home Cloty en Vega de San Mateo (A)

04 ENERO 2026

Circular del Pico de las Nieves (1.949 m) y el Cañadón del Jierro.

En el día de hoy nos acercaremos explorar las cumbres de Gran Canaria. Nos desplazamos en coche hasta los Llanos de la Pez para realizar una ruta circular que nos permitirá coronar caminando el Pico de las Nieves. Desde las alturas podremos contemplar la isla de Tenerife y el Teide. Las vistas y las formaciones volcánicas son un espectáculo que merece la pena conocer. Completaremos la jornada acercándonos al Cañadón del Jierro, por donde discurre la célebre Ruta de Bentejuí, considerada el sendero de montaña más hermoso, complejo y con mayor carga histórica aborigen de toda la isla. Este conjunto de profundos barrancos de piedra, silenciosos testigos de la legendaria retirada del guerrero Bentejuí ante el avance de las tropas castellanas, conforma uno de los paisajes más remotos y abruptos de la Caldera de Tirajana. Sus cumbres, además de ser las más escarpadas, se encuentran entre las más elevadas de la isla.

RUTAS

Pico de las Nieves Distancia: 9 km, Subida 450 m, Bajada 450 m

Sencilla ruta que partiendo del Pico de las Nieves haremos una circular por las maravillosas cumbres de Gran Canaria, en primer lugar bajaremos por un sendero poco marcados al inicio y una prácticamente una pista en su zona media que nos llevará hasta las cabañas del Corral de Huertas tras pasar por detrás del área recreativa de las Mesas, iremos por un sendero que nos unirá al camino del Cabildo que baja a la presa de Hornos, tras pasar por su muro y subir encontramos un camino que nos evitará ir hasta la Goleta que siempre está masificada porque es el parking de Roque Nublo, continuaremos hasta La Degollada de Hornos y posteriormente pasaremos por la falda del pico Campanario y seguiremos por un precioso sendero siempre en ascenso hasta el Pico de las Nieves.

ALOJAMIENTO

El Llanete en Vega de San Mateo (A)

Holiday Home Cloty en Vega de San Mateo (A)

05 ENERO 2026

Monumento Natural de Bandama. Visita de la Ruta del Vino y Jardín Canario.

Hoy nos dirigiremos hacia las proximidades de la capital, Las Palmas de Gran Canaria, para explorar el Paisaje Protegido de Bandama, adentrarnos en la ruta del vino y visitar el célebre Jardín Botánico de Gran Canaria, el más extenso de España. Comenzaremos recorriendo el interior de la impresionante caldera volcánica en el Monumento Natural de Bandama, para luego seguir la conocida ruta del vino, que atraviesa una tradicional zona de viñedos, algunos de los cuales superan los 200 años de antigüedad. Estas viñas crecen sobre un suelo volcánico

llamado lapilli, conocido localmente como picón, caracterizado por su capacidad para retener la humedad nocturna gracias a su estructura porosa. Este peculiar entorno da lugar a vinos de sabor intenso, textura singular y un distintivo color rojo. Finalizaremos la jornada en el famoso Jardín Botánico de Gran Canaria, aunque, según los horarios del día, es posible que comencemos la visita por allí. Se trata del jardín botánico más extenso de España y un punto clave para la preservación de la flora endémica de la región. Con una extensión de más de 27 hectáreas, alberga una impresionante variedad de plantas propias de las Islas Canarias y de toda la región macaronésica.

RUTAS

La Caldera de Bandama Distancia: 8 km, Subida 540 m, Bajada 540 m

Hoy podremos disfrutar de las tres partes fundamentales del Monumento Natural de Bandama ,que son el descenso al fondo del cráter de Bandama, en el cual encontraremos antiguas instalaciones de una bodega con su lagar, aparte hay un sendero que rodea el fondo de la caldera , este primer tramo son 3 km y lo difícil es la subida desde el fondo de la caldera. El segundo tramo, es rodear por el borde de la caldera son espectaculares las vistas en todas las direcciones, tener precaución en el sendero que va por el borde porque puede haber caídas a los lados si no se tiene cuidado, aunque es bastante ancho y está arreglado. Por último para completar subiremos 1,5 km por la carretera hasta la cima allí podemos apreciar una curiosidad, que es un búnker de 1943 diseñado como dirección de tiro y observación ,que está situado bajo el mirador, fue construido durante la Segunda Guerra Mundial como parte del sistema defensivo para evitar un posible desembarco aliado

ALOJAMIENTO

El Llanete en Vega de San Mateo (A)

Holiday Home Cloty en Vega de San Mateo (A)

06 ENERO 2026

Circular al Roque Nublo.

La ruta de hoy nos llevará a visitar el paisaje protegido de El Monumento Natural del Roque Nublo, localizado en la zona de cumbre de la isla de Gran Canaria, dentro del municipio de Tejeda y del Parque Rural del Nublo. El Roque Nublo resto de la antigua chimenea de un gran volcán, es el monolito de mayor simbolismo en la isla de Gran Canaria, se encuentra situado en el centro geográfico de la isla, presidiendo La Calderas de Tejeda.

RUTAS

Circular Roque Nublo Distancia: 12 km, Subida 800 m, Bajada 800 m

Partiremos de la Culata para evitar el aparcamiento principal de Roque Nublo (La Goleta) y así evitar la aglomeración de coches y personas. Bordearemos en el sentido contrario a las agujas del reloj el Roque Nublo y recorreremos un cordal atravesando La Goleta y continuando camino hacia la presa de los Hornos. Seguiremos camino a media ladera por la cabecera del valle que alberga la Culata y tras el último descenso alcanzaremos el punto de partida completando un recorrido circular.

ALOJAMIENTO

El Llanete en Vega de San Mateo (A)

Holiday Home Cloty en Vega de San Mateo (A)

07 ENERO 2026

El Barrranco de Agaete (Parque Natural de Tamabade).

El macizo montañoso de Tamadaba se formó durante el segundo ciclo geológico de la isla, hace aproximadamente 4 o 5 millones de años. Situado en el noroeste de Gran Canaria, es uno de los espacios naturales con mayor riqueza biológica y paisajística de la isla. Sus laderas noroccidentales son escarpadas, con

acantilados que alcanzan hasta los 1.440 metros de altitud sobre el nivel del mar. Desde 1987, esta zona está protegida por la Ley de Espacios Naturales de Canarias como Parque Natural de Tamadaba y actualmente es el mayor Parque Rural de Canarias.

RUTAS

El Barranco de Agaete Distancia: 14 km, Subida 650 m, Bajada 650 m

En esta bonita ruta partiremos del mismo pueblo de Agaete, iremos ascendiendo hasta el lomo del Manco, llegaremos a una bonita era donde podremos admirar el barranco de Guayedra a un lado y el barranco de Agaete al otro, seguiremos ascendiendo hasta la cruz de Tea (desaparecida) cerca del Roque de la sombra y el Roque Bermejo. Seguiremos ascendiendo ,pero más lentamente por la Asomadita por un sendero con unas grandes vistas hasta llegar a unas terrazas abandonadas en los llanos de Berbique. Bajaremos por el camino de los Romeros magníficamente arreglado y que nos llevará por la parte alta de la otra orilla del barranco de Agaete. Una vez en la Montaña Blanca que es la montaña que nos encontramos detrás de Agaete, por un terreno árido y pelado descenderemos y volvemos al punto de partida.

ALOJAMIENTO

El Llanete en Vega de San Mateo (A)

Holiday Home Cloty en Vega de San Mateo (A)

08 ENERO 2026

La Caldera de Tirajana. Traslado a Maspalomas.

La Caldera de Tirajana es un lugar de extraordinaria belleza natural, donde las altas montañas se juntas con los profundos barrancos. En este recorrido circular nos acercaremos a uno de los pinares canarios del sur que forman la comarca de las Tirajanas para llegar al borde de la Caldera de Tirajana, una depresión construida por la erosión de aguas de lluvia. Tras la ruta nos trasladaremos a Mas Palomas, donde pernoctaremos la ultima noche.

RUTAS

Caldera de Tirajana Distancia: 12 km, Subida 800 m, Bajada 800 m

Partiremos de Santa Lucía de Tirajana e iremos ganando altura en dirección norte hasta el borde de la cresta. Aquí tendremos una visual sobre el Barranco de Guayadeque. El descenso lo realizaremos por el mismo camino o por otro camino distinto al utilizado durante el ascenso.

ALOJAMIENTO

Servatur Playa Bonita en Playa del Inglés (AD)

09 ENERO 2026

Vuelo de regreso.

Según los horarios de partida se podrá hacer una excursión por la zona y/o visitar algún lugar de interés.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.045 €

Alojamientos:

El Llanete en Vega de San Mateo

Holiday Home Cloty en Vega de San Mateo Servatur Playa Bonita en Playa del Inglés

Suplemento individual: + 295 €

Comidas:

Desayuno incluido

En los apartamentos de Vega de San Mateo el desayuno se prepará en la casa entre todos.

Transporte:

Furgoneta

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Gran Canaria. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 265,00 € a 05/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Air Europa UX9156 | 03/01/2026 07:05 MAD Madrid -- 03/01/2026 09:00 LPA Gran Canaria

Vuelta

Air Europa UX9165 | 09/01/2026 18:00 LPA Gran Canaria -- 09/01/2026 21:45 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 220,00 € a 05/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Vueling VY3000 | 03/01/2026 07:00 BCN Barcelona -- 03/01/2026 09:35 LPA Gran Canaria

Vuelta

Vueling VY3009 | 09/01/2026 16:45 LPA Gran Canaria -- 09/01/2026 21:00 BCN Barcelona

Vuelo directo desde Bilbao. 215,00 € a 05/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

lda

Vueling VY3272 | 03/01/2026 06:50 BIO Bilbao -- 03/01/2026 09:05 LPA Gran Canaria

Vuelta

Vueling VY3271 | 09/01/2026 18:40 LPA Gran Canaria -- 09/01/2026 22:50 BIO Bilbao

Vuelo directo desde Málaga. 100,00 € a 05/11/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Vuelta

Vueling VY3067 | 09/01/2026 19:15 LPA Gran Canaria -- 09/01/2026 22:10 AGP Málaga

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.
 - En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.

 Cinada qualifica de la agencia de la agencia.
 - Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Ver listado de garantías principales

Ver condicionado en la póliza completa

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

Ver listado causas justificadas anulación

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: 913 441 155

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en <u>siniestros@ergo-segurosdeviaje.es</u> o a través del formulario que puedes encontrar en la <u>web de la aseguradora</u>.

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 209,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 13/12/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y

anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 14/12/2025 a 24/12/2025: Gastos de cancelación de 418,00 €
- De 25/12/2025 a 29/12/2025: Gastos de cancelación de 627,00 €
- De 30/12/2025 a 31/12/2025: Gastos de cancelación de 836,00 €
- De 01/01/2026 a 03/01/2026: Gastos de cancelación de 1.045,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.